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Sehr geehrter Herr Oberbürgermeister, 

nachdem in der Landeshauptstadt Magdeburg das Grün in den letzten Jahren immer weiter 

weicht und Vögeln dadurch der Lebensraum entzogen wurde, ziehen die Tiere offenbar in 

die Innenstadt um. In der Leiterstraße fühlen sich nun viele Stare, Tauben und Sperlinge 

wohl. 

Der hinterlassene Kot der Tiere stinkt nicht nur bestialisch, sondern führt dazu, dass Teile 

eines anliegenden Schulhofes gesperrt werden mussten, Mieter ihr Balkone nicht nutzen 
können und die Aufenthaltsqualität am Faunenbrunnen gen null gesunken ist.  

Nicht nur in der Leiterstraße sind ungewöhnlich viele Hinterlassenschaften von Vögeln 

sichtbar, auch an der Ernst-Reuter-Allee fällt wesentlich mehr Vogelkot auf, als in den letzten 
Jahren. 

Ich möchte wissen: 

1. Seit wann ist die Landeshauptstadt Magdeburg über den Zustand in der Leiterstraße 
informiert?  

2. Welche Straßen sind weiterhin von ähnlichen Vorkommnissen betroffen? 

3. Welche konkreten Maßnahmen wurden getroffen? Reichen die getroffenen Maßnahmen 
aus dem Blick der Verwaltung aus?  

4. Welche Maßnahmen sind geplant, um das Nebeneinander von Mensch und Tier im 
Stadtgebiet zu verbessern? 

 

Ich bitte um kurze mündliche und ausführliche schriftliche Stellungnahme. 
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